

Herr Nöthen fragt nach dem Sachstand der zurzeit im Bau befindlichen Personenunterführung am Bahnhof Meckenheim?

Antwort der Verwaltung:

Die Bauarbeiten zum Abbruch der mangelhaften Bauteile an der Personenunterführung am Bahnhof Meckenheim dauern an. Es hat sich herausgestellt, dass auch die Rampenanlage abgerissen werden musste. Die Baumaßnahmen liegen insgesamt noch im Zeitplan. In einer der nächsten Sitzungen dieses Ausschusses wird über den aktuellen Sachstand berichtet. Die Verwaltung wird die Vertreter der DB zu dieser Sitzung einladen.